

УТВЕРЖДАЮ

Генеральный директор

АО «Международный

Аэропорт Иркутск»

А.О. Скуба

« 22 » 10 2025 г.

Прейскурант

услуг камеры хранения АО «Международный Аэропорт Иркутск»
для авиакомпаний

Price list

left luggage/baggage storage facilities
JSC "International Airport Irkutsk"

вводится с (valid from) «01» декабря 2025 г.

№	Вид услуг Name	ед. изм. Unit	Стоимость, без учета НДС / Price, excl. VAT		Стоимость, с учетом НДС 20%/ Price, incl. VAT 20%	
			руб.	USD	руб.	USD
1	Хранение багажа (ручной клади) Baggage (hand baggage) storage facilities	за 1 сутки/место per 1 night/place	500	9,1	600	10,92

Примечание (Notice):

1. За багаж (ручную кладь) превышающий размеры 40см*40см*50см плата взимается за количество занятых мест.

*In case baggage (hand baggage) does not fit in the standard sizes (40*40*50) the price is calculated based on the quantity of occupied places.*

2. Прием багажа (ручной клади) на хранение производится при обязательной оценке пассажиром их стоимости.

The passenger has to make estimation on baggage (hand baggage) value in order this baggage to be accepted for storage

2.1. Цена услуг по хранению багажа (ручной клади) определена из расчета оценки стоимости каждого из них суммой до 2000 руб.

The price of baggage (hand baggage) storage facilities is based on the value of this baggage but no more than 2000 RUB.

2.2. При оценке багажа стоимостью свыше 2000 руб. дополнительно взимается сбор в размере по 100 руб. за каждую следующую 1000 руб. объявленной стоимости багажа (ручной клади).

In case the baggage (hand baggage) has a value of more than 2000 RUB then extra 100 RUB is charged for storage for each 1000 RUB of additional value.

3. Возмещение ущерба в результате утери жетона – 800 руб. жетон (в т.ч. НДС)

The charge for the lost storage tag is 800 RUB/per tag (VAT is included)

Коммерческий директор



А.В. Ветрова